
GBX 08-5 Sorceress x BEX169

Beitrag von „GudrunK“ vom 21. April 2013, 20:54

Das mit der Hibscenzucht habe ich aufgegeben, braucht am Fenster zuviel Platz. Von meinen 
ganzen Nachzuchten habe ich nur eine behalten, die mir gefällt. Also ähnlich wie bei den 
Kakteen. 
Schau mal in das Buch von U. Lengdobler, da ist die Bestäubung beschrieben. Da haste dann 
immer volle Samenkapseln . Aber so viele Körner wie bei den Kakteen werden es nicht. 

VG Gudrun

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/1309-gbx-08-5-sorceress-x-
bex169/&postID=21752#post21752
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